



Albert Hirsch et l'alliance pour la santé saluent l'augmentation de 15%

Rubrique : actualités - Date : vendredi 11 octobre 2002

L'AFP informe que l'augmentation du prix de vente au détail de la cigarette de 15% au début de 2003 a été saluée par l'Alliance pour la Santé. Selon le secrétaire général de l'Alliance, Albert Hirsch, les fumeurs ne seront plus encouragés par l'accès à des marques bon marché. Il refuse l'argument du risque d'augmentation de la contrebande, largement diffusé par l'industrie du tabac et estime que l'augmentation des prix du tabac est un élément essentiel d'une politique efficace du contrôle du tabac.